

"Usine de meurtres" en Allemagne

Des scènes macabres

Limbourg, Allemagne, 11 (A.P.)
— Les troupes viennent de prendre possession d'une "usine de meurtres" allemande, qui peut rivaliser avec n'importe quelle maison d'horreur créée par les romanciers. On estime que près de 20,000 personnes considérées par les Allemands comme "indésirables" ont été systématiquement assassinées.

Situé dans un asile d'aliéné près de Limbourg, cet établissement était dirigé par un chirurgien à la figure balafrée, âgé de 70 ans, assisté d'une garde-malade de 45 ans et d'un gardien d'âge moyen.

Les autorités civiles allemandes elles-mêmes ont affirmé que 15,000 victimes ont été assassinées par le gaz et incinérées, et que 5,000 autres l'ont été au moyen de drogues et de poison. Elles ont ensuite été enterrées dans des fosses communes.

Les troupes d'élite de Berlin étaient en charge des chambres à gaz et du crématoire. Après leur 10,000ème assassinat, elles se sont réjouies dans de macabres bacchanales.

"Après avoir lavé les crânes de leurs victimes, elles s'en sont servies comme verres à boire". C'est ce que déclarait le capitaine Hamilton, un vétérane de la police de Londres, et il a ajouté qu'en un seul jour, 500 Russes avaient été conduits dans cet asile et que pas un n'en était sorti vivant.

La plupart des victimes étaient des ouvriers et des ouvrières russes qui ne pouvaient plus subir le dur travail et le manque de nourriture. Plusieurs Polonais et quelques Hollandais ont été ainsi tués, mais l'on ne peut pas encore affirmer si des Belges ou des Français ont subi le même sort.